
 

1 

 

 

EXTRACTO  DE  LA    COMPARECENCIA  DEL  CONSEJERO  DE  EMPLEO,  JOSE  SÁNCHEZ 
MALDONADO CON LA PRESENCIA DE CECAP ANDALUCIA EN LA SESIÓN PARLAMENTARIA 

 

Día: 22 de julio de 2015.            Lugar: Parlamento de Andalucía         Hora: 16:30 a 18:30 horas 

 

El consejero de Empleo, José Sánchez Maldonado, compareció en sede Parlamentaria 
para explicar en qué situación se encuentran el sector de la formación y sus múltiples 
problemáticas. Es por ello que Cecap Andalucía invitado por varios grupos políticos ha 
podido presenciar de primera mano las explicaciones y propuestas de la Consejería de 
Empleo relativo a la liquidación de los expedientes, futuras convocatorias y desarrollo 
de la Ley de Formación estatal y autonómica. 

El Consejero indico que en el periodo 2007‐2012, sobre 8505 expedientes por importe 
de 1613 millones han gestionado el 87% de los expedientes que estaban en ejecución, 
es  decir,  7424  expedientes  que  suman  1391 millones.  De  ellos  5300  expedientes  
finalizados, 4097 estaban perfectamente justificados con un  importe de 485 millones, 
y  se han efectuado expedientes de  reintegro por un valor de 71,9 millones. En esta 
comparecencia  anuncio  que  en  los  meses  de  septiembre  y  octubre  están  en 
disposición de publicar la convocatoria de cursos de para desempleados. 

Con respecto a las intervenciones del resto de los grupos, Izquierda Unida y Podemos 
solicitan al Consejero que se depuren responsabilidades políticas por el menoscabo en 
las  arcas municipales. Por otro  lado Ciudadanos baso  su  intervención en el  informe 
emitido  por  la  Cámara  de  Cuenta  que  alude  a  un  descontrol  en  la  adjudicación  de 
subvenciones y por otra  la falta de concurrencia competitiva a  la hora de resolver  las 
subvenciones. Por último el Partido Popular achaco al anterior Consejero de ocultar 
informes  de  Interventores  provinciales  que  elevaron  una  denuncia  al  Tribunal  de 
Cuentas  por  delitos  de  malversación  de  caudales  públicos  e  irregularidades 
administrativas. 

Tras  la  comparecencia  los  miembros  de  Cecap  Andalucía  pudimos  hablar  con  el 
Consejero de Empleo, de  forma  coloquial,  reclamándole  la  situación por  la que está 
pasando las empresas de formación. Nos han trasladado que para la segunda quincena 
de Septiembre se mantendrá reunión entre Cecap Andalucía y la Dirección General de 
formación. 

 


